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◆次回の例会◆ 令和 5 年 8 月 20 日（日） 岩槻まつり例会 点鐘：17：00 会場：ふな又 
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Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

 

会長の時間       第 61 代会長 田畑寛

樹 
 

 

 

 

親愛なる皆様、こんにちは。 

本日も皆様にお会いできたこ 

とに感謝を申し上げます。 

 

 また、本日もたくさんのお 

客様がお越し下さっておりま 

す。蓮田ロータリークラブ様 

より、パスト会長 栗原均様。 

そして、大宮北東ロータリー 

クラブ様より、会長 真中潤治 

様、幹事 小暮昭弘様。ようこそ岩槻ロータリークラブへ。

私たち岩槻ロータリークラブ会員各位は、皆様の訪問を心よ

り歓迎致します。どうぞ時間の許す限り自慢の岩槻ロータリ

ークラブを楽しんでいって下さい。 

 

 8/8（火）岩槻東ロータリークラブ様へ関根幹事と表敬訪

問に行って参りました。同じ岩槻のまちにあり、子クラブで

もある岩槻東ロータリークラブ様。当然気になります。その

気になる理由の一つに、奥津パスト会長が例会風景 1 枚の写

真を SNS に投稿するのですが、そこにちらっと写る食事がと

ても気になるんです。その食事を提供しているのは皆様もご

存じの通り、阿津澤パスト会長の会社から提供されているも

のです。念願叶い美味しくいただいて参りました。それと同

時に、私たちもつい先日まで部屋は違いますが同じ市民会館

いわつき様で例会を行い、当時私は会場・出席委員長でもあ

りましたので、設営を行い、お弁当は松永副委員長か渡辺さ

んにお願いしていたことを昨日の様に思い出します。ちょっ

と大変でした。三浦パスト会長のご厚意で、今はまたふな又

様に荷物を置かせていただいており、皆様の協力はもちろん

ですが準備も大分楽になり、例会場で美味しい食事をいただ

けることは本当にありがたいことなんだなと心から感謝を

する次第でございます。 

 岩槻東ロータリークラブ様のスローガンは、「声かけあっ

て仲間になろう」です。橋本会長の優しさが伝わって来ると

ても良いスローガンで、何だか優しい空気に包まれている様

な会場でございました。 

 

   今までどのクラブの歴代の会長も根幹にある考えや

想いは皆同じで、そのスローガンにはときの会長やクラブの

「らしさ（個性）」が先ず形として現れ、言葉として、そし

て 1 年かけて皆様と一緒に活動していく中で、「より良いク 

 

ラブ」、「より良い関係」、そして、「世界に良いこと」をする 

べく皆で尽力して体現していくのだと私は思います。 

 

 これから 8/30（水）には蓮田ロータリークラブ様、そして、

9/5（火）には大宮北東ロータリークラブ様に表敬訪問に伺

う運びとなっており、丁度今日この会場に両クラブ様がお客

様としてお越し下さっているという「意味のある偶然の一致

（シンクロニシティ）」にはもう驚きません。どの様な「ら

しさ（個性）」を感じ、どのような素晴らしい出会いがある

かを年度が始まったときから今に至るまで、とても楽しみに

して参りました。その際にもどうか何卒宜しくお願い申し上

げます。 

 

 先日の例会は、会員増強・選考委員会主管の例会でした。

小林 篤委員長、誠にありがとうございました。いただいた

資料の回答期限を過ぎた翌朝にはなってしまいましたが、提

出をさせていただきました。自分たちのクラブのことを知る

ため、またどの様に仲間を増やすのかをよく考え、調べて、

とても勉強になりました。その中の例えば、「ロータリーと

は？」の問いかけには、文献に出ていたものを引用して私が

いつも申し上げている「利他の心を養い、人を育てるととも

に、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体」。 

例会時に篤委員長より「クラブの魅力は？」の問いに何も答

えられなかったのが会長として絶対に許されるものではな

いと猛省しております。その席で関根幹事が「金看板」職業

奉仕のことを仰っておりました。また、例会後には岡野委員

長（青少年・財団・米山）は「歴史あるクラブ」とも仰って

おりました。この回答と同じことを他クラブの先輩より「意

味のある偶然の一致」、また直ぐに伺うこととなりました。

まだまだ皆様から岩槻ロータリークラブの良いところを教

えていただけると思いますが、私はこれを付け加えて譲りま

せん。「皆仲が良い」。いただいたアンケートをもとに、篤会

長エレクトと一緒に考え抜き戦略計画の形を作りたいと思

います。そしてそれを皆で一緒に言い続け、行動をしましょ

う。必ず今より更に良い岩槻ロータリークラブになります。

一緒に「Enjoy Rotary」そして、「世界に良いことをしまし

ょう」。 

 

 本日は部門セミナー報告となります。お忙しい中を参加さ

れた皆様誠にありがとうございました。報告を楽しみにして

おります。 

 

以上で会長の時間とさせていただきます。 

皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青少年･財団･米山委員会 

委員長 岡野 育広 

 

・バザー協賛品と準備 

（値付け）のお願い 
 

親愛なる皆様、こんにちは。 

次回の例会は 8/20 の岩槻ま 

つりです。 

先般ご案内致しましたとおり、 

岩槻高等学校インターアクト 

クラブとともに岩槻まつり 

チャリティバザーを開催させ 

ていただきます。 

つきましては、委員会より皆様にお願いです。 

バザーの協賛品がなかなか集まらず、大変苦戦しておりま

す。会員皆様のご自宅や事業所等で、お中元・お歳暮等で頂

いた品物や、現在使われていない品物などご提供いただけれ

ば幸いに存じます。 

また、出品物の値札付けは 18 日を行うことになりました

ので、青少年・財団・米山委員会委員および会員の皆様、何

卒ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

《 バザー前日値札付け 》  

日時 ： 8月 18日（金）13時 00分 

場所 ： 岩槻ロータリークラブ事務所 

《 協賛品収集方法 》   

8月 18日（金）13時までにクラブ事務所へお持 

ち下さい。 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

お客様紹介        

幹事報告             幹事 関根信行 

親愛なる皆様、こんにちは。 

・ＲＩ第 2540 地区（秋田県） 

は 7 月 14 日から 18 日にか 

けての記録的な大雨により 

大規模な家屋浸水や土砂崩 

れによる大きな被害が生 

じました。 

ガバナー会から第 2770 地 

区を通じて秋田豪雨災害に 

ついての支援金協力依頼が 

届いております。 

つきましては、クラブのスマイルから会員一人あたり 

500 円（合計 9,000 円）の支援協力をしたいと思います 

ので、よろしくお願い申し上げます。 

・8 月 4・5 日に開催された「第 27 回東大宮サマーフェス 

ティバル」への来訪に対し、大宮東ＲＣ楯会長よりお礼 

状が届いております。 

・第 2770 地区事務所の夏季休業 

   8 月 11 日（金）～16 日（水） 

・岩槻ＲＣ事務所の夏季休業 

8 月 11 日（金）～16 日（水） 

 

以上、本日は 4 件の幹事報告でした。 

回覧致しますのでご覧下さい。 

大宮北東ＲＣ会長 

真中 潤治 様 

大宮北東ＲＣ幹事 

小暮 昭弘 様 

委員会報告        

蓮田ＲＣ直前会長 

栗原 均 様 

 

2023年 8月 20日（日） 

岩槻まつりのご案内 
 

8月第 3例会は 20日（日）の岩槻まつりへ振替 

となっておりますのでご案内申し上げますと共に、 

会員皆様の出席を宜しくお願い申し上げます。 

なお、当日は軽装・水分補給など熱中症対策をお 

願い致します。 

 

記 

8：00  バザー準備 

（集合：岩槻ロータリークラブ事務所） 

14：45  岩槻まつりオープニングセレモニー 

（集合：旧岩槻区役所・人形博物館前）         

17：00  岩槻まつり例会（懇親会） 

           会 場： ふな又 

           登録料： １人 3,000円  

(当日集金させて頂きます) 

      

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和 5 年 8 月 20 日（日） 岩槻まつり例会 点鐘：17：00 会場：ふな又 

 

 

部門セミナー報告  

●社会奉仕部門（7/22大宮ソニック） 

 職業・社会・国際奉仕委員長 鈴木真樹 
 

社会奉仕部門 横田松博委 

員長、ブライダル委員会 平 

田利雄委員長。 

梨本ガバナーからのスピー 

チでは、「さまざまな地域団 

体とタイアップし、地域活動 

を活性化し、実現してほしい。 

また共同奉仕活動を通して共 

感が生まれれば他団体から 

ロータリークラブに入会の可 

能性が繋がる。国際・社会・ 

青少年などロータリークラブ 

の間口の広さを活性化とともにＰＲしてほしい」ということ

でした。 

【社会奉仕活動の事例】 

7 月 7 日越谷レイクタウン見田方遺跡公園で越谷南ＲＣが

50 周年記念事業として「天に届け！777 の願い こしがやス

カイランタンまつり 2023」を開催。台湾のように火を使った

ランタンを使用できないため、1 個 2,000 円でＬＥＤランプ

とヘリウムガスを使用したスカイランタンを販売し、夜空に

打ち上げたそうです。ランタンは 3 日間ほど飛んだ後、近隣

に落下してくるそうですが、近隣住民からの苦情は 3 件ほど

あったようです。 

浦和東見沼区の田んぼで「農業体験」、「草加松原ゆめまつり」

着ぐるみを着て広い駐車場を走るレース、私も妻と出席して

きた蓮田ＲＣの「ためになる健康講座」。久喜ＲＣのペット

ボトルの回収。 

ピンクリボン活動の一環としてバッジを地区から預かって

参りましたので、のちほど欲しい方に差し上げます。 

岩槻は継続している社会奉仕事業もあり、会員数は減って

おりますがクラブに合った社会奉仕をしていけばいいので

はと思っております。ご協力のほど宜しく御願い致します。 

 

ブライダル委員会からは、昨年 12/8 に婚活パーティを開

催し 3 組のカップルが誕生、また今年 2/26「再婚さんいらっ

しゃい」では 3 組のカップル成立、6 月 3 日「バーベキュー

婚活」では 4 組のカップルが成立したそうです。 

女性の参加者は 45～50 歳の方が多いそうです。今後は 12/17

のクリスマス婚活パーティ、来年 5 月 11 日には茨城県の龍

神大橋において吊り橋効果を狙った婚活イベントを計画し

ているそうです。 

 

の活用方法などをセミナーで受講してきました。 

 

４月の地区研修・協議会の際に、まずロータリーの宣伝、

案内、グッズを製作・使用する際には公式ロゴマークの確

認をして注意してくださいとお話がありました。 

私自身はロータリー歴が浅いので最初は全く分からなかっ

た事が沢山ありました。まずロータリーバッジの歯車型の

マークはシンボルであり、公式ロゴマークではないという

こと。公式ロゴマークはシンボルの左側にアルファベット

で「Ｒｏｔａｒｙ」、その下にクラブ名・地区このような形

で公式ロゴマークとなるそうです。 

しかし注意する点があり、歯車型のシンボルマークの中

に小さく「Rotary International」と表示されている事、

さらに右下に小さく○Ｒと表示されている事が正しい表記だ

そうです。 

以前、大宮ロータリークラブで奉仕事業を行い、チラシを

1,000 枚印刷した後に指摘を受けた例もあるそうです。 

２つ目の注意点は公式ロゴマークを使用したＴシャツな

どを製作する際に、カラーにも注意して下さい。 

使用して良い色は、ブラック・アズール（ブルーではない）・

ホワイト（白抜き文字）・ホワイトを使用する場合の背景色

は何色でもいいそうです。ただし、Ｔシャツなどでシンボ

ルマークを使用する場合は、近くに公式ロゴマークを配置

するのが正しいそうです。バナーなどのシンボルのカラー

は、中のライン部分「Rotary International」の背景を変

えてはいけないそうです。今後、名刺など製作する際は公

共イメージ部門に 1 度お話をしていただければよろしいか

と思います。事務局の渡辺さんにもお伝えして、1 つずつ次

に製作する際に修正出来たらよいのではないかと思いまし

た。 

 

セミナーの内容として、大きく 3 点ございます。 

1 クラブのパンフレットの作成 

2 プロモーション動画の作成 

3 ＳＮＳ活用促進 

 

1 クラブのパンフレットの作成 

公共イメージ向上・会員増強・新規会員への活動案内・

ロータリー活動の認知度ＵＰに利用できるツールになるも

のかと思いました。作り方も簡単で、地区のＨＰよりテン

プレートをダウンロードし、各項目に活動写真などを当て

はめていく仕組みとなります。 

私自身もまず、入り口としまして入会のお誘いがあり、

よくわからないまま当時の会長とお食事し入会申込書にサ

インをして、少しずつ活動をしてきて、なんとなくわかっ

てきようなまだわからないようなと、勉強しているところ

でございます。しかし、先日会員増強のお話の中でもあり

ましたが、知人を勧誘する時、新規会員や活動を知っても

らう時など 1 枚の紙が手元に残りますと自宅に戻ってから

なんとなく見直して印象にも残るかなと感じました。各委

員会の方々にも相談させていただき、楽しんだ活動を知っ

てもらう物が作れれば良いのではないかと考えます。 

 

2 プロモーション動画の作成 

地区のＨＰでプロモーション動画テンプレートにつきま

してはまだ完成していませんので、9 月以降に詳しく説明が

ございます。奉仕事業や活動状況、懇親会での楽しいシー

ン等を以前にもお話させていただいたかと思いますが、各

会員の方々で 2・3 枚楽しい写真やショート動画などを撮影 

 

 

●公共イメージ部門（7/23 大宮ソニック） 

 管理運営委員長 伊藤真守 
 

研修のアドバイザーとして 

担当諮問 松本輝夫パストガ 

バナー（さいたま中央） 

公共イメージ部門 部門委員 

長 内藤考三様（大宮） 

公共イメージ向上委員会 委 

員長 佐藤恵様（浦和ダイヤ 

モンド） 

クラブの活性化や公共イメー 

ジ向上のために役立つツール 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

部門セミナー報告  

●管理運営部門（7/23大宮ソニック） 

 管理運営部門委員長 小林 篤 
 

○細淵雅邦諮問 

2023-24 年度の DEI 推進委 

員会合同セミナーが地区 72 

クラブで開催され、多数の 

会員が参加。セミナーはク 

ラブ会長、各委員、ファシ 

リテーターらが集まり、基 

調講演では日本のロータリ 

ーの DEI について話し合わ 

れる。 

ロータリーは多様性と公平さを重視し、全ての人々と尊重

し合う活動を推進。2019 年に多様性・公平さ・インクル

ージョン（DEI）の声明を採択。各部門が協力してクラブ

の活性化を図り、公共イメージ向上のオンラインセミナー

も開催しますと挨拶がありました。 

○羽田しげみ管理運営部門委員長 

（管理運営部門は）クラブ機能を充実させるために、ク

ラブ内で会員が取るべき行動に関わるものすべてを充実

させる部門です。 

1. クラブ活性化委員会では、戦路行動計画の作成の

アドバイスをし、行動計画策定状況の確認を、DEI

の積極的導入を促し 2770 地区全クラブがロータ

リー賞をとれるよう挑戦するのをサポートしま

す。 

2. RLI 運営委員会は 地区 RL 委員会の指示のもと

RLI3 回 D L 研修 1 回を開催致します。 

DL 研修 9 月 30 日（土）  

しておいていただくと、岩槻ＲＣらしいプロモーション動

画の製作ができるかと思いますのでご協力をお願い致しま

す。 

 

3 ＳＮＳ活用促進 

（4 点あります。） 

地区の Facebook ページをフォローする事、これはすぐ出

来ます。1 クリックだけです。 

YouTube チャンネルを登録する事。これは少し準備が必

要となりそうで、プロモーション動画を制作してその後に

行動していく方がインパクトもあり、いいかと感じました。 

ＬＩＮＥ公式アカウントを登録する事、今では当たり前

の連絡手段であるＬＩＮＥですが、こちらも相談して更新

していく担当者などを決めて少しずつの行動となるかと思

います。 

Instagram のアカウント登録をする事、こちらは

Facebook とリンクさせることができ、Facebook での更新を

しますと自動的にアップされますので有効的かと思いまし

た。 

ハッシュタグを付けることでより沢山の人に見てもらう

事が出来ます。 

例えば、＃岩槻まつり ＃うなぎ ＃ふな又 ＃岩槻ロー

タリー ＃ゴミ拾い などとハッシュタグを付けて田畑会

長が例会の Facebook を更新するだけで、その日に鰻が食べ

たい地域の方がふな又さんのうな重を見て来店されるだけ

でなく、駅前でゴミ拾いしてるページを閲覧していくとい

うＳＮＳを活用した相乗効果も考えられます。写真の肖像

権などの問題もありますので、映る人に確認するという作

業は出てくるかもしれませんが、こちらも担当を決めて少

しずつ行動でき、そんなに難しくはないかと思いました。 

 

以上の点で、2 つ、地区ページ登録と Instagram の登録・

リンク作業は簡単にできそうですので、また皆様ともご相

談をさせていただきながら行動していけたらいいかと思い

ますので、お忙しい中申し訳ございませんが、ご協力の程

宜しく御願い致します。 

 

 

っております。写真や動画だけよりも、現地でいろんな体

験をしていただくことが一番良いと思います。 

海外に行ってみて思うのは、「やっぱり日本が一番良

い。」ということです。（私が特に良いと感じるのは、日本

にはウォシュレットがあることです。海外でも設置されて

いるところはありますが、成田空港に戻ってきてトイレに

入ると痛感します。笑）あらためて日本の良さを顧みるこ

ともしつつ、「世界でいいことをしよう」という国際奉仕

もしていければいいと思っています。 

また、国際交流委員会としては、さいたま中央さんが今

年 9月中旬に台湾のＲＣを迎え入れて交流を図る予定にな

っております。これに先立ち、委員会では 6 月に私を含む

7 名で対象のクラブへ調査に行ってきました。友好クラブ

締結に至るかどうかはまだわかりませんが、活動をサポー

トしております。 

地区において海外と友好・姉妹締結しているクラブは 38

クラブありますので、少しでも増やしていけたらと思って

おります。 

また何かご質問などあればいつでもお問い合わせいた

だきたいと思います。以上。 

●国際奉仕部門（7/22大宮ソニック）  

地区国際交流委員長 原田晃博 

 

やっと今年から地区奉仕 

部門としてフィリピン、ベ 

トナム、タイに行くような 

話になっております。 

去年は台湾・韓国・フィリ 

ピンを訪問しましたが 6 割 

くらいしか行けませんでし 

た。 

今年からは梨本ガバナー 

のご指導のもと、「コロナ前に戻しましょう。なるべく（国

際奉仕事業で）海外に行って下さい」という話になってい

ます。 

私自身、できるだけロータリアンの皆さんに現地に行っ

て頂いて、そこで子供たちなり暮らしている方たちの話だ

ったり、空気だったりを肌で感じてもらえたらいいなと思 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和 5 年 8 月 20 日（日） 岩槻まつり例会 点鐘：17：00 会場：ふな又 

 

 

部門セミナー報告  

●会員増強維持部門（7/23大宮ソニック） 

 会長 田畑 寛樹 
   

会員増強維持部門セミナー報告を致します。 

飯渕部門委員長、中里部門担当諮問、小暮委員長より挨拶

をいただく。その中で、日本の会員数はかつて 13 万人を

超えた時期もあるが、現在は 82,400 名程となり、比率で

は 63.4%程まで減少。2770 地区の正式な数字は現在出てい

ないが非常に厳しい状況と言わざるを得ない。 

 昨年度より世界のロータリーの会員数は 140 万人程（世

界のロータリアン 120 万人＋ローターアクター20 万人）と

紹介。しかし、7 月 5 日現在 130 万人、世界のロータリー

をリードするアメリカの会員数も最大 39 万人弱だったも

のが 273,000 人程にまで減少。 

  2770 地区も減少傾向、毎年入会者は多いもののそれに

も増して退会者が多い。入会してもらう秘策は無く、「入

会したくなるクラブを作る」。その為には、クラブの理念

を持ち、クラブ会員全員で目標に向かって行動する。その

結果、自然とクラブが活性化され、入会候補者も入会に至

るのではないか。新入会員は積極的に参加、クラブは新入

会員の受け入れの準備、地区は可能な限りの支援をする。 

  

挨拶をいただいた後に、同じぐらいの規模のクラブでま

とまってグループを作りグループディスカッションを致

しました。 

（浦和ダイヤモンド、さいたまシティ、岩槻、鴻巣、桶川

イブニング、春日部西、春日部南、三郷、川口東、川口/

鳩ケ谷武南、川口モーニング、川口南、蕨、川口北、）  

 

①直近 1 年における新入会員の入会動機・勧誘の経緯につ

いてお聞かせ下さい。 

・仕事関係。 

・別団体での関係性（商工会議所、青年会議所、職業上の 

団体等）。 

・別団体や仕事関係の飲み会、イベント→例会へオブザー 

バー。 

・クラブ会員でその地域の有力者による声掛け。 

・ロータリーが地域で行う奉仕活動に興味を持って。 

 

②会員増強維持に繋がった取り組み（成功事例）があれば

お聞かせ下さい。 

・周年事業に絡めて（30 周年ならクラブ会員を 30 名にし 

よう、周年だからぜひ入会して欲しい等）。 

・親世代が入会していたロータリアンから子供世代への声 

掛け。 

・同好会に新入会員候補を呼んで親睦を深めたこと。 

・退会者の再入会。 

・会長が先導、会長の熱意。 

RLI part1．10 月 22 日（日）   

part 2．12 月 16 日（土）         

part 3．1 月 27 日（土） 

従来行ってきた My Rotaryの 100%登録、卓話バンク等は、

クラブ活性化のきっかけと捉えて、引き続き実施するよう

に促します。 

管理運営部門、会員増強維持部門、公共イメージ部門、IT

委員会の 4 つを一体化し、DEI推進委員会 と位置づけ、出

来る限り協力してクラブ活性化を推進します。 

本年度の地区運営方針は「ロータリーを理解し、楽しく活

動しよう」です。 

理解し楽しく活動し 2770 地区全クラブ『ロータリー賞』

にチャレンジしましょう！ 

○田中康之クラブ活性化委員長 

クラブ活性化委員会の活動目標として 

○クラブ活性化のための支援策を検討・提供 

○研修リーダーの研修を実施し、各クラブが研修を行い、

クラブの活性化を推進 

○DEI を積極的に取り入れることを推愛 

○My Rotary の登録事向上・利用促進 

★ロータリー賞へのチャレンジに向けて効率的にアドバ

イス 

★各クラブへ戦略計画作成のアドバイス行動計画策定状

況の確認 

 

ロータリー賞の目標と達成方法の説明とクラブ戦略計画

の説明がありました。 

 

ロータリークラブ賞とはどのような賞ですか？ 

ロータリー賞は、MyRotary から登録できます。各項目があ

り目標を設定します。目標を達成するとロータリー賞を受

賞できます。 ロータリー賞の目標に向けた取り組みは、

クラブで会員の参加を促し、地域社会におけるクラブの存

在意義を保ち、効率的に運営するための一助となります。 

人びとを温かく迎え、その参加を促すクラブは、ロータリ

ーの価値観を反映したクラブであると言えます。と説明せ

れました。 

 

○坂寄 RLI 運営委員長より 

RLI 運営委員会の活動方針として 

○地区研修 RLI委員会のもと RLIパート１～パート３まで

の運営を円滑に行う。 

○2023～2024 年度 RLI 日程 

DL 研修 2023/09/30(土)  パート１、2023/10/22(日)  

パート 2、2023/12/16(土)  パート３、2024/1/27（土） 

場所はいずれもソニックシティです。 ※本年度卒後コ

ースの予定はありません。 

○受講対象者 

o RLI は、ロータリーにおけるリーダーシップを幅

広く学ぶ場です。 

o 特に会長エレクト、幹事エレクトなどリーダー育

成の場として広く参加をお願いします。 

o ディスカッションテーマの都合上、入会 1 年以上

の会員の参加をお願いします。 

o RLI のテキストをクラブ内研修やオリエンテーシ

ョンなどの資料として有効にご活用ください。 

○最後に 

大勢のロータリン RLI を受講し、ロータリーに関する知識

やリーダーシップを学ばれ、クラブでご活躍されることを 

 

期待しています。と説明されました。 

各委員長の発表が終わった後にセミナー参加者が 10 チ

ームに分かれて「ロータリー賞を受賞には、どのように活

動していけば良いのか」をテーマにディスカッションして

頂きました。 

以上管理運営部門のセミナー報告になります。ありがと

うございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 21,000 円 

年間累計額 128,000 円 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

18 10  1 61.11％ 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

スマイルＢＯＸ              

ビジター 

大宮北東ロータリークラブ会長      真中潤治 様 

「田畑会長、関根幹事、御就任誠におめでとうございます。

岩槻ＲＣの皆様、1 年宜しく御願い致します。」 

大宮北東ロータリークラブ幹事/パストガバナー補佐 

      小暮昭弘 様 

「田畑会長、関根幹事、御就任おめでとうございます。岩

槻ＲＣの皆様、今年度も宜しくお願いいたします。」 

蓮田ロータリークラブ直前会長      栗原 均 様 

「昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。」 

メンバー 

伊藤真守 本日も宜しくお願いします。 

岡野育広 本日も宜しくお願いします。 

小林 篤 真中会長、小暮幹事、栗原直前会長、お越し下 

さりありがとうございます。本日も宜しくお願 

い致します。 

鈴木真樹 栗原直前会長、真中会長、小暮幹事、ようこそ 

岩槻ＲＣへ。本日も宜しくお願いします。 

関根信行 蓮田ＲＣ栗原直前会長、大宮北東ＲＣ真中会長、 

小暮幹事、ようこそ岩槻ＲＣへ。皆様、本日部 

門セミナー発表です。よろしくお願い致します。 

田畑寛樹 皆様こんにちは。本日は蓮田ＲＣ様より栗原直 

前会長、大宮北東ＲＣ様より真中会長、小暮幹 

事、岩槻ＲＣへようこそ。時間の許す限り自慢 

の岩槻ＲＣを楽しんでいって下さい。また、本 

日は部門セミナー報告となっております。対象 

者の皆様、宜しくお願い申し上げます。それで 

は皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

内藤 明 本日の例会楽しみにしております。 

中村 正 栗原直前会長、真中会長、小暮幹事、ようこそ。 

原田晃博 宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

③新会員候補者が入会したいと思う“魅力あるクラブ”

とはどんなクラブだと思いますか？ 

・ロータリー入会への入り口である声を掛けて下さった 

方の魅力。 

・仕事や人との繋がり。 

・新入会員候補者へ入会した際の人や仕事の繋がり方を 

視覚化する。 

・クラブメンバーが奉仕活動やプロジェクトに熱心に取 

り組み、意欲的な姿勢を持っていること。 

・奉仕活動だけでなく、親睦イベントや専門知識を共有 

するセミナーなど、多彩な活動を提供するクラブ。 

・若年層に合ったプロジェクトやイベントを展開し、若 

年層の参加を促進するクラブは若年層や数年たった若 

年層にとって魅力的な選択肢になる。 

・新メンバーや訪問者を歓迎して、フレンドリーな雰囲 

気で受け入れるクラブ。 

・地元の団体や機関と連携して奉仕活動等を行うクラブ 

は地域社会に深く根差した存在として魅力的。 

上記の①～③ディスカッションを行ました。 

  

 

部門セミナー報告  


